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川崎市
か わ さ き し

外国人市民代表者会議
が い こ く じ ん し み ん だ い ひ ょ う し ゃ か い ぎ

 

(第
だい

１１期
き

 第
だい

２年
ねん

 第
だい

４回
かい

 第
だい

２日
にち

) 

議事録
ぎ じ ろ く

 

 

１  日時
に ち じ

 ２０１８ (平成
へいせい

３０ )年
ねん

２月
がつ

１８日
にち

(日
にち

) 午後
ご ご

２時
じ

～４時
じ

 

 

２  場所
ば し ょ

 川崎市
か わ さ き し

国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

 

 

３  出席者
しゅっせきしゃ

  

（１）代表者
だいひょうしゃ

 １７人
にん

 

葉
よう

 元聡
げんそう

、金
きむ

 ス
す

ン
ん

オ
お

グ
ぐ

、タカハシ
た か は し

 ライゼール
ら い ぜ ー る

 ラモス
ら も す

、幕内
まくうち

 嘉雯
か ぶ ん

、河本
かわもと

 

ファビオ
ふ ぁ び お

良則
よしのり

、 ヘイ
へ い

 ジャフィ
じ ゃ ふ ぃ

、 スタント
す た ん と

 イルワン
い る わ ん

、 河
は

 相宇
さ ん う

、 ホサニ
ほ さ に

 

アハマド
あ は ま ど

 ユースフ
ゆ ー す ふ

、 牟
む

 鳳菊
ふぉんち

、 ディットマー
で ぃ っ と ま ー

 ダニエラ
だ に え ら

、 韓
かん

 簫
しょう

、

ケゼングア
け ぜ ん ぐ あ

 エドワード
え ど わ ー ど

 ムウィンビ
む う ぃ ん び

、キースタ
き ー す た

 ケーシー
け ー し ー

 ジェイ
じ ぇ い

、 蒋
しょう

 香
こう

梅
めい

、ヒラチャン
ひ ら ち ゃ ん

 アスカ
あ す か

、サリ
さ り

 アビシェク
あ び し ぇ く

 

（２）事務局
じ む き ょ く

 

鈴木
す ず き

 室長
しつちょう

、小川
お が わ

 担当
たんとう

課長
かちょう

、須藤
す ど う

 課長
かちょう

補佐
ほ さ

、丸橋
まるはし

 職員
しょくいん

、髙
たか

橋
はし

 専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

 

 

４  傍聴
ぼうちょう

者
しゃ

 １人
ひ と り

 

５  会議
か い ぎ

次第
し だ い

(公開
こうかい

) 

（１）開会
かいかい

のあいさつ  

（２）事務局
じ む き ょ く

説明
せつめい

 

（３）議事
ぎ じ

 

（４）事務
じ む

連絡
れんらく

 

（５）閉会
へいかい

        

 

【全体会
ぜんたいかい

】  

ヘイ
へ い

委員長
いいんちょう

「それでは、これから川崎市
か わ さ き し

外国人
がいこくじん

市民
し み ん

代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

２０１７年度
ね ん ど

第
だい

４回
かい

第
だい

２ 日
にち

を 開催
かいさい

す る 。 本日
ほんじつ

は 、 レ
れ

 ベト
べ と

さ ん 、 鎌田
か ま た

さ ん 、 ヴィラマー
ヴ ぃ ら ま ー

さ ん 、

オクサナ
お く さ な

さんからの欠席
けっせき

の連絡
れんらく

があった。次
つぎ

に、今日
き ょ う

の日程
にってい

と配付
は い ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

について、事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

須藤
す ど う

課長
かちょう

補佐
ほ さ

が説明
せつめい

。）  
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ヘイ
へ い

委員長
いいんちょう

「次
つぎ

に、前回
ぜんかい

会議
か い ぎ

のまとめについて事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

１に基
もと

づき説明
せつめい

。）  

ヘイ
へ い

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）それでは、議事
ぎ じ

に移
うつ

る。１つ目
め

は年次
ね ん じ

報告書
ほうこくしょ

と提言
ていげん

の取組
とりくみ

状 況
じょうきょう

についてだ。事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

丸橋
まるはし

職員
しょくいん

が資料
しりょう

２に基
もと

づき説明
せつめい

。）  

ヘイ
へ い

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）では、このあとは写真
しゃしん

撮影
さつえい

をして部会
ぶ か い

審議
し ん ぎ

になる。部会
ぶ か い

審議
し ん ぎ

の前
まえ

に事務局
じ む き ょ く

から全体
ぜんたい

の説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「今日
き ょ う

の部会
ぶ か い

審議
し ん ぎ

では、提言
ていげん

案
あん

の最終
さいしゅう

確認
かくにん

をしていただく。

提言
ていげん

を最終的
さいしゅうてき

に決定
けってい

するのは部会
ぶ か い

ではなく、全体会
ぜんたいかい

だ。修正
しゅうせい

意見
い け ん

に関
かん

しては、

基本的
き ほ ん て き

には前回
ぜんかい

までということだった。明
あき

らかに修正
しゅうせい

が必要
ひつよう

な場合
ば あ い

に限
かぎ

って

修正
しゅうせい

するということで進
すす

めて欲
ほ

しい。提言
ていげん

案
あん

はみなさんに事前
じ ぜ ん

にメール
め ー る

でお送
おく

りしたが、とくに修正
しゅうせい

意見
い け ん

などは届
とど

いていない。」  

ヘイ
へ い

委員長
いいんちょう

「では、写真
しゃしん

撮影
さつえい

に移
うつ

りたい。」  

（写真
しゃしん

撮影
さつえい

 移動
い ど う

・休憩
きゅうけい

）  

 

【社会
しゃかい

生活
せいかつ

部会
ぶ か い

】  

キースター
き ー す た ー

部会
ぶ か い

長
ちょう

「それでは、最後
さ い ご

の部会
ぶ か い

を始
はじ

める。部会
ぶ か い

では提言
ていげん

案
あん

の最終
さいしゅう

確認
かくにん

を

する。提言
ていげん

案
あん

は事前
じ ぜ ん

にお送
おく

りしているので、部会
ぶ か い

では読
よ

み上
あ

げない。まずは、

事務局
じ む き ょ く

から前回
ぜんかい

修正
しゅうせい

意見
い け ん

が出
で

た箇所
か し ょ

などについて説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

丸橋
まるはし

職員
しょくいん

が資料
しりょう

３に基
もと

づき説明
せつめい

。）  

キースター
き ー す た ー

部会
ぶ か い

長
ちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）では、修正
しゅうせい

意見
い け ん

はあるか。

（  なし  ）それでは、部会
ぶ か い

としての合意
ご う い

を確認
かくにん

しておきたい。この提言
ていげん

案
あん

で

賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）それでは、部会
ぶ か い

としての

合意
ご う い

がとれた。このあと、全体会
ぜんたいかい

で決定
けってい

する。」  

 

【地域
ち い き

生活
せいかつ

部会
ぶ か い

】  

金
きむ

部会
ぶ か い

長
ちょう

「それでは、地域
ち い き

生活
せいかつ

部会
ぶ か い

を始
はじ

める。先
さき

ほど、事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

があったよ

うに提言
ていげん

は全体会
ぜんたいかい

で決定
けってい

する。この部会
ぶ か い

では、提言
ていげん

案
あん

の最終
さいしゅう

確認
かくにん

をする。地域
ち い き

生活
せいかつ

部会
ぶ か い

は提言
ていげん

案
あん

が２
ふた

つあるので１
ひと

つずつ確認
かくにん

する。部会
ぶ か い

では文章
ぶんしょう

を読
よ

み上
あ

げ

ないが、まずは前回
ぜんかい

出
で

た意見
い け ん

をふまえた提言
ていげん

案
あん

について事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。最初
さいしょ

に、災害
さいがい

時
じ

における多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

と外国人
がいこくじん

支援
し え ん

についてだ。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

４－１に基
もと

づき説明
せつめい

。）  
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金
きむ

部会
ぶ か い

長
ちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）では、何
なに

か修正
しゅうせい

意見
い け ん

はあるか。（  な

し  ）それでは、部会
ぶ か い

としての合意
ご う い

を確認
かくにん

したい。この提言
ていげん

案
あん

に賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）続
つづ

いて、保育
ほ い く

の利用
り よ う

申請
しんせい

についてだ。

事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

４－２に基
もと

づき説明
せつめい

。）  

金
きむ

部会
ぶ か い

長
ちょう

「何
なに

か質問
しつもん

あるか。（  なし  ）では、修正
しゅうせい

意見
い け ん

はあるか。（  なし  ）

それでは、先
さき

ほどと同
おな

じように部会
ぶ か い

としての合意
ご う い

を確認
かくにん

したい。この提言
ていげん

案
あん

に

賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）それでは、２
ふた

つの提言
ていげん

案
あん

に

ついて部会
ぶ か い

としての合意
ご う い

がとれたので、これで部会
ぶ か い

審議
し ん ぎ

を終
お

わりにする。」  

 

【全体会
ぜんたいかい

】  

ヘイ
へ い

委員長
いいんちょう

「それでは、全体
ぜんたい

会議
か い ぎ

を再開
さいかい

する。まずは、事務局
じ む き ょ く

から進
すす

め方
かた

について

説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「このあと、提言
ていげん

について全体
ぜんたい

で決定
けってい

する。提言
ていげん

は全部
ぜ ん ぶ

で３
みっ

つ

あるが、１
ひと

つずつ確認
かくにん

をして、１
ひと

つずつ決定
けってい

をする。」  

ヘイ
へ い

委員長
いいんちょう

「 何
なに

か質問
しつもん

はあ るか 。（  なし  ） それ では 、 まず は 外国人
がいこくじん

市民
し み ん

向
む

け

オリエンテーション
お り え ん て ー し ょ ん

についてだ。事務局
じ む き ょ く

は、提言
ていげん

案
あん

を読
よ

み上
あ

げてください。」  

（事務局
じ む き ょ く

丸橋
まるはし

職員
しょくいん

が資料
しりょう

３に基
もと

づき読
よ

み上
あ

げ。）  

ヘイ
へ い

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）では、何
なに

か修正
しゅうせい

意見
い け ん

はあるか。（  な

し  ）それでは、提言
ていげん

について決
けつ

をとる。この提言
ていげん

案
あん

で賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げて

ください。（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）全員
ぜんいん

賛成
さんせい

ということで決定
けってい

した。では、次
つぎ

の提言
ていげん

に移
うつ

る。次
つぎ

は、災害
さいがい

時
じ

における多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

と外国人
がいこくじん

支援
し え ん

についてだ。事務局
じ む き ょ く

は

提言
ていげん

案
あん

を読
よ

み上
あ

げてください。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

４－１に基
もと

づき読
よ

み上
あ

げ。）  

ヘイ
へ い

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）では、何
なに

か修正
しゅうせい

意見
い け ん

はあるか。（  な

し  ）それでは、提言
ていげん

案
あん

について決
けつ

をとる。この提言
ていげん

案
あん

で賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げ

てください。（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）全員
ぜんいん

賛成
さんせい

で決定
けってい

した。最後
さ い ご

に、保育
ほ い く

の利用
り よ う

申請
しんせい

ついてだ。事務局
じ む き ょ く

は提言
ていげん

案
あん

の読
よ

み上
あ

げをお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

４－２に基
もと

づき読
よ

み上
あ

げ。）  

ヘイ
へ い

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）では、何
なに

か修正
しゅうせい

意見
い け ん

はあるか。（  な

し  ）それでは、提言
ていげん

案
あん

について決
けつ

をとる。提言
ていげん

案
あん

に賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてく

ださい。（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）全員
ぜんいん

賛成
さんせい

で決定
けってい

だ。これで、３
みっ

つの提言
ていげん

すべてにつ
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いて代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

として決定
けってい

した。残
のこ

りの時間
じ か ん

は振
ふ

り返
かえ

りに使
つか

いたい。１人
ひ と り

２分
ふん

くらいを目安
め や す

に、２年間
ねんかん

もしくは４年間
ねんかん

の感想
かんそう

をお願
ねが

いする。」  

（代表者
だいひょうしゃ

の振
ふ

り返
かえ

り）  

ヘイ
へ い

委員長
いいんちょう

「では、事務局
じ む き ょ く

から事務
じ む

連絡
れんらく

をお願
ねが

いする。」  

 

【事務
じ む

連絡
れんらく

】  

・議事
ぎ じ

録
ろく

の確認
かくにん

について  

・ニューズレター
に ゅ ー ず れ た ー

の原稿
げんこう

提出
ていしゅつ

について  

・今後
こ ん ご

の予定
よ て い

について（市長
しちょう

報告
ほうこく

・市
し

議会
ぎ か い

への報告
ほうこく

）  

・鈴木
す ず き

室長
しつちょう

からあいさつ  

 

ヘイ
へ い

委員長
いいんちょう

「それでは、無事
ぶ じ

に提言
ていげん

も決定
けってい

いたしましたので、これで２０１７年度
ね ん ど

第
だい

４回
かい

第
だい

２日
にち

、第
だい

１１期
き

代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

の最後
さ い ご

の会議
か い ぎ

を終
お

わりにする。みなさん２

年間
ねんかん

お疲
つか

れさまでした。」  


